



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.8
平成29年5月31日
文責：校長 伊藤孝行

初の引渡し訓練実施。

今年度初の引渡し訓練へのご参加ありがとうございました。

全体会の中でもお話したように、非常時には計画通りに行きません。今回も、天候の関係で当初の計画とは待機場所や動線が変更になりました。しかし、放送による説明や指示をご理解のうえ行動いただき、約1000名による引渡し訓練をスムーズに行うことができました。



引渡し訓練ということで、親子で手をつないで下校という約束でしたので、何人かの子どもたちに感想を聞いてみました。

低・中学年の子どもたちは、「お父さんやお母さんと一緒の下校で嬉しかった。楽しかった。」という声が大多数でした。

高学年の子どもたちに質問すると、
「手をつないだのは久しぶりだったので、恥ずかしかった。」

「お母さんと手をつなげて嬉しかった。」

「お父さんが照れくさがって手をつないでくれませんでした。」

「手ではなく肩をつかまれました。」

等々、様々な感想が返ってきました。

そういえば、子どもが高学年になると、手をつなぐ機会はめっきり減ってしまいますね。年1回くらいは、堂々と手をつなぐ機会としても引渡し訓練はよいのかもしれない。今後とも、子どもたちの安全・安心のための行事の計画・運営を進めてまいりますのでご協力をお願いいたします。

P T A 奉仕作業ありがとうございました。

前半の教室・特別教室の窓ふき、後半の中庭の除草、お父さん方には校庭の側溝清掃へのご協力ありがとうございました。



お陰様で校舎内外がきれいになり、整った環境の中で、学習活動を進めることができるようになりました。

中庭へ移動の際、混雑してしまいご迷惑をおかけしました。次回は、スムーズに移動できロスタイムの出ないように計画致します。

1年生ブラッドリー先生との初授業！

学校生活にも慣れ、元気な1年生の英語表現科、ブラッドリー先生との授業が始まりました。色や形、動きについてブラッドリー先生の言葉や動きを真似ながら楽しく学ぶことができました。



1年生の元気の良さや反応の良さに、ブラッドリー先生は、「開成小の1年生最高。」「げんきすぎて僕がくたくたになっちゃったよ。」と話してくれました。

※ 郡山市では、平成14年度より英語特区として小学校英語に取り組み、市独自の教材やカリキュラムで教育を進めています。